

Sozialzentrum:

Tafel stärkt Kinder

Ferienprojekt im Katholischen Sozialzentrum am Vogelpark

Von Herbert Kohl

11. Apr. 2024



Baustein zur Integration

Eingeladen waren 15 Kinder (zwischen 6 und 10 Jahren) unserer Tafelkunden, die wöchentlich ihre Lebensmittel in der Viernheimer Tafel abholen. Von Montag bis Donnerstag, jeweils von 9.00 bis 12.30 konnten die Kinder mit ihren 5 Betreuerinnen verschiedenes zum Thema „Die Mülldetektive“ erleben und kennenlernen.

Ziel des Ferienangebotes war es, Kindern, die sonst wenig Teilhabe erleben, ein sinnvolles Miteinander in der Ferienzeit, neue Sozialkontakte und eine Erweiterung ihres Wissens rund um das Thema „Müll“ anzubieten. Aktive Gemeinschaft, Kommunikation, Wertschätzung und tolle kreative Angebote rundeten das Programm ab. Täglich gab es ein buntes, gesundes Frühstück, verschiedene Spiele, Wettbewerbe, Tänze, Bastelaktionen und ein erlebnisreicher Ausflug zu ZAKB nach Lorsch mit einer eindrucksvollen Führung von Herrn Gerdes, Leiter der Einrichtung und verantwortlich für die Öffentlichkeitsarbeit dort.



Abschlussparty

Da die Kinder aus verschiedenen Kulturen kamen und zum größten Teil noch nicht lange in Deutschland leben, lag ein weiterer Schwerpunkt beim Thema Kommunikation. Hilfreich war es dabei, dass unter den ehrenamtlich engagierten Mitarbeiterinnen ebenfalls verschiedene Kulturen vertreten waren und alle aus der pädagogischen Arbeit mit Kindern oder Erwachsenen kommen. Eine ganz besonders tolle Unterstützung kam vom Busunternehmen Rothermel in Grasellenbach: sie spendierten die Busfahrt zur ZAKB und wieder zurück nach Viernheim. Herzlichen Dank dafür!

Ein schöner Abschluss war die Party am letzten Tag, bei der alle Kinder und Mitarbeiterinnen selbst entworfene Kostüme aus Müll auf dem Laufsteg präsentierten. Unterstützt und finanziell gefördert wurde das Projekt von der Bundeszentrale der Tafel in Berlin, der Tafel Akademie „Tafel stärkt Kinder“.